



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le **RPG ARC-EN-CIEL et partis alliés** prennent acte du décret nommant les représentants du Conseil National de la Transition (CNT) et profitent de cette occasion pour féliciter l'ensemble des acteurs et actrices, qui auront désormais la charge d'animer le cadre législatif nécessaire, à la conduite structurelle de la transition en cours.

Le **RPG ARC-EN-CIEL et partis alliés**, mesurent la portée des enjeux et réitèrent leur pleine disponibilité à y contribuer activement, dans un esprit de dialogue, de paix et de construction institutionnelle de la démocratie.

Fait à Conakry, le lundi 24 janvier 2022

LA DIRECTION NATIONALE DE LA COMMUNICATION

EMAIL

rpgarcencielfinfo@gmail.com



PORTE-PAROLAT